



Las barriadas del Príncipe y Jadú tuvieron ayer su desfile procesional, que reseñamos en otra página. Aquel vecindario, tan numeroso, acudió en masa conmovido de fervor para admirar las sagradas imágenes. Saló la procesión de la Iglesia de San Ildefonso y entre los «pasos» de la «Oración del Huerto» y Santísimo Cristo de Medinaceli, magníficos, refulgia con maravillosa belleza Nuestra Señora de la Amargura que despertó el entusiasmo popular y arrastró tras de sí la devoción incontentible de aquellos buenos católicos.

## UN MINISTRO GRIEGO complicado en tráfico de divisas

### Los demás miembros del Gabinete amenazan con dimitir si el rey no lo separa de su cargo

## Los juicios contra la Iglesia EN LOS BALCANES

### El bloque escandinavo se opone a que la ONU considere la cuestión, para estudiarla en los Tratados de paz, húngaro y búlgaro

Flushing Meadows (Nueva York) 12.—Dinamarca, Noruega, Islandia

y Suecia se han opuesto a que las Naciones Unidas consideren la cuestión de los juicios seguidos a la Iglesia de los Balcanes.

Hablando en nombre del bloque escandinavo, el danés Rasmussen dijo a la Asamblea que los países están «muy interesados» sobre los principios en juego, pero que es preferible que este asunto se estudie primero desde el punto de vista de los Tratados de paz, húngaro y búlgaro.

Inmediatamente, los miembros del bloque ruso comenzaron con ataque en contra de este.

El checoslovaco Houdek, dijo que la propuesta por ilegal puesto que las cuestiones internas están fuera de la jurisdicción de las Naciones Unidas. Afirmó que la investigación se ha pedido con objeto de permitir a Occidente «conseguir otra oportunidad para atacar a las democracias populares o en su terminología, «países detrás del telón de acero».

Rasmussen, por su parte, anunció que Dinamarca, Noruega, Islandia y Suecia se abstendrían de votar.—Efe.

Atenas, 12.—Todos los demás miembros del Gabinete helénico amenazan con dimitir si el rey no separa de su cargo al ministro sin cartera Spyros Markezines jefe del nuevo partido, a quien sus colegas consideran complicado en un asunto de tráfico de divisas.

Markezines no ha querido abandonar su puesto hasta tanto quedase aclarada su actuación y el vicepresidente Alejandro Diomedes y el ministro de Asuntos Exteriores, Tsaldaris, tuvieron una audiencia del rey para tratar de esa cuestión, que, según parece, tiene en estudio el monarca.—Efe.

### El complot contra el jefe norteamericano y Tsaldaris

Ateni 12.—Un comunista griego, llamado Sokoklis Doultzidakis, dirigió el mes pasado una «campaña» que fracasó para asesinar al general James Van Fleet, jefe de la misión militar norteamericana en Grecia; según el ministro de Seguridad, Constantino Rendis.

Este ha manifestado que una banda comunista había preparado cuidadosamente los planes para lanzar una bomba de mano contra el coche de Van Fleet, cuando éste saliese de su cuartel general.

Afirmó que también se proyectaba el asesinato de Tsaldaris diciendo que asesinarían a éste al salir de su casa, según los proyectos de los comunistas.—Efe.

## Termina la rebelión de Guatemala con la muerte de su jefe

Guatemala, 12.—El gobierno guatemalteco anuncia que ha quedado dominada por completo la rebelión en el norte del país, con la muerte del jefe del alzamiento, doctor Gustavo Adolfo Dragay, en choque con las fuerzas del gobierno.—Efe.

## Gran paso hacia la estabilización EUROPEA, FRENTE AL COMUNISMO

### Para fines del verano existirá en Occidente un nuevo Estado aliado, la República federal alemana

Nueva York.—Desde que fracasó la Conferencia de Ministros del Exterior en Londres en el invierno de 1947, los aliados occidentales no sabían que hacer con Alemania.

Recuerdo la noche en que se decidió suspender indefinidamente la conferencia ante las exigencias imposibles de Molotov; había una densa atmósfera de pesimismo y a la salida de Lancaster House el periodista se acercó a uno de los expertos británicos que habían asistido a las reuniones y le preguntó:

—¿Y ahora, qué van a hacer los aliados con Alemania?

El se quedó mirando un momento como si le sorprendiera la pregunta y preguntó a su vez:

—¿Lo sabe usted, acaso?

Desde entonces han pasado más de quince meses y esta incertidumbre aliada en Alemania ha sido probablemente uno de los factores que más han influido en el plan soviético de expansión europea y quizá el que les llevó a decidir el bloqueo de Berlín hace un año. Por fortuna los aliados replicaron con el contrabloqueo aéreo y aquello salvó de momento la situación y dio a Moscú la medida de las cosas, pero la brecha seguía abierta y el peligro persistía. La Alemania occidental siguió dividida en tres zonas militares: el Estatuto de ocupación no pudo aplicarse; las normas aliadas para una constitución alemana eran contradictorias y los delegados de Bonn no sabían qué hacer con ellos; mientras los ingleses desmantelaban las fábricas, los americanos rechazaban la industria en su zona de ocupación, cuando el plan aliado de ocupación, cuando el plan aliado de ocupación, cuando el plan aliado de ocupación...

general, el proyecto centralista de Washington.

París conocía una fórmula extrema de federalismo. Al plan británico de nacionalización socialista de la industria, se oponía América con una fórmula capitalista de empresa privada; se aspiraba a un cierto grado de unificación política, y en la práctica, se atomizaban los partidos; la obra de desnazificación daba en la práctica resultados contrarios...

Los acuerdos que Estados Unidos, Inglaterra y Francia acaban de tomar en Washington ponen término a esta discrepancia fundamental de los aliados en Alemania, y constituyen el primer paso afirmativo dado por los vencedores en el camino de una política coherente para la constitución de un Estado alemán occidental. Moralmente, las cosas parecen haber llegado muy lejos en Alemania y está por vez (Pasa a la página 5).

## Nuevas esperanzas de paz en China

### LOS COMUNISTAS PARALIZAN SUS ATAQUES Y SE RETIRAN DEL YANGTSE HACIA EL NORTE

Nankin, 12.—De fuente oficial se anuncia que los comunistas accedieron a detener sus ataques contra las posiciones nacionalistas, después de apelar los delegados de paz del gobierno directamente a Mao Tse Tung, sin servir para ello de los delegados oficiales comunistas.

Aunque se señalan algunos avances hacia Hankow, y hacia Hsinyang, se afirma en general que el avance se ha detenido casi por completo.

Se supone que las unidades comunistas de Wuhu y de Anking siguen atacando por no haber recibido aún la orden de alto el fuego.

La Agencia de noticia chi-

na dice que la lucha ha cesado a todo lo largo del Yangtse. Los comunistas se retiraron hacia el norte mientras que las tropas gubernamentales permanecen en sus posiciones sin intentar perseguir a los comunistas.—Efe.

Los comunistas no insisten en la entrega de «criminales de guerra» ; ; ; ;

Nankin, 12.—Los comunistas chinos están dispuestos a modificar sus condiciones de paz no insistiendo en el «punto de los criminales de guerra» según informa la Agencia de Información china.—Efe.

## Nuevos procesos en Alemania

### Dietrich jefe de Prensa del Reich, varios ministros y altos funcionarios, son declarados «criminales de guerra»

Nuremberg, 12.—Otto Dietrich que fué jefe de Prensa del Reich hasta el derrumbamiento de Alemania, y otros seis altos funcionarios alemanes, han sido declarados culpables de participar en la matanza de judíos europeos.

«Está claro —se hace constar en el veredicto— que el Depar-

tamento de Prensa y su jefe fomentaron y dirigieron una persistente y repetida campaña bien meditada para provocar el odio de pueblo alemán hacia los judíos.

Indudablemente, es cierto que parte o mucho de esto puede ha-

(Pasa a la página 5)

# APOLO

Hoy no hay función

Sábado de Gloria  
La gran superproducción



## Cine Astoria

JADU

Hoy no hay función  
Sábado de Gloria  
Gran éxito de la maravillosa  
superproducción M. G. M.:

### MARIA ANTONIETA

Norina Shearer y Tyrone Power revivieron los esplendores de la corte de Francia.

La reina a quien admiraban los hombres y odiaban las mujeres.

MARIA ANTONIETA: una reina que mandaba con el corazón.

## EL PUERTO

Movimiento de buques el día 11.

### Entradas:

Vapor español "Cabo Razo" de Villagarcía con carga.

Vapor español "Mogador", de Málaga, en lastre.

Velero español "Junitanis" de Peñón de Vélez, de arribada.

Vapor americano "William R. Davis", de Trieste, para aprovisionarse.

### Salidas:

Vapor americano "William R. Davis", para Galveston, tomó petróleo.

Vapor portugués "Brajanta" para Ras Taura, en lastre.

ANUNCIESE EN

EL FARO

## ENFERMEDADES DE LOS OJOS

### G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del

Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7.

CEUTA

Teléfono 1008.

# AYUNTAMIENTO DE CEUTA

## NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Colecciones de cupones de racionamiento correspondientes al 1.º semestre de 1949.

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a las 16.ª y 17.ª semanas.

A partir del día 15 de abril y hasta el 29 inclusive, podrán adquirirse en todos los Establecimientos, los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

**Cartillas de Adultos de Europeos y Musulmanes**

Contra el corte de los cupones de "Pan":

UNA RACION DE PAN integral, de 250 gramos, a 0'90 pesetas ración, o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 gramos, a 1'60 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte de los cupones "Aceite":

MEDIO LITRO DE ACEITE, a razón de 4'40 pesetas ración.

Contra el corte de los cupones de "Azúcar":

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 1'90 pesetas ración.

Contra el corte de los cupones "Pasta Sopa":

QUINIENTOS GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 3'50 pesetas ración.

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 1'10 pesetas ración.

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE LENTEJAS, a razón de 1'45 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número 14 de "Varios":

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE JABON, a razón de 1'50 PESETAS ración.

**Cartillas Infantiles de Europeos y Musulmanes**

Contra el corte de los cupones

de "Pan o harina de trigo":  
UNA RACION DE PAN integral, de 250 gramos, a 0'90 pesetas ración, o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 gramos, a 1'60 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte de los cupones de "Grasa o Aceite":

MEDIO LITRO DE ACEITE, a razón de 4'40 pesetas ración.

Contra el corte de los cupones de "Azúcar":

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 1'90 pesetas ración.

Contra el corte de los cupones de "Arroz":

QUINIENTOS GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 3'50 pesetas ración.

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 1'10 pesetas ración.

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE LENTEJAS, a razón de 1'45 pesetas ración.

Contra el corte de los cupones de "Jabón":

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE JABON, a razón de 1'50 PESETAS ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

El azúcar industrial, será de venta libre, al precio máximo de 12 ptas. el kilo.

**Cartilla, provisionales y transiéntes**

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo suministrado por el almacenista que se desee.

Ceuta, 13 de abril de 1949.

EL PRESIDENTE,  
José Fernández Verdá.

## Festival en el acuartelamiento de la Agrupación de Tropas de Intendencia, 9

El viernes, en la Agrupación de Tropas de Intendencia número nueve, se celebró un festival cómico-teatral, resultando muy brillante, destacándose a magnífica habilidad del director del cuadro artístico y periodista onubense, Antonio Francisco Ceballos, que a tal efecto presta sus servicios en dicha ciudad.

Comenzó el festival con la representación del apunte de sainete arreglado por Antonio F. Ceballos "El honro soy yo!" en el que destacaron todos los elementos del cuadro artístico "Atinca", figurando en primer término el galán de dicho cuadro Elio Cabero, y en el papel serio, Abraham García, demostrando sus magníficas cualidades artísticas. Juan A. Gaviña, Gabino Aguado, Arsenio G. Salmerón, Cecilio Padia, Cipriano Martínez, Manuel González Oria, Francisco Ramos y otros.

No menos graciosos y divertidos resultó la estampa cartelería original de Antonio E. Ceballos "En la Academia".

También gustó Francisco Ramos, en su recital de poesías. En la segunda parte destaca-

ron los artistas locales Enrique Llandera, Pedro María, María Luisa San Félix y Consuelo Muñoz que interpretaron magníficamente el gracioso juguete cómico "El sexo débil".

Como final del festival actuó "El Chiquete" acompañado a la guitarra por Molina.

Felicitemos al director del cuadro artístico "Atinca", y muy en particular a los jefes y oficiales de dicha Agrupación por contar entre sus subordinados con elementos de tan gran valor, dispuestos a cooperar en actos para los que sean requeridos.

"Anécdota".

## Subdelegación de Hacienda

Libramientos al cobro a partir del próximo día 16 del corriente mes:

Sres. D. L. Gumpar Dassay Sidi Min, B. Ahmed Ben Abud, D. F. Gutiérrez Sánchez, D. Arturo Martín Vero, D. Emilio I. García Fuentes, D. M. Caro Hernández, Sidi Moh. B. Abdue B. Ziu Ziu, D. Manuel Latorre Pastor, D. E. Galvez Hernández

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

### DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Relación n.º 8 de DONATIVOS recibidos para atenciones de familias necesitadas.

Suma anterior, 9.057'00.  
Razal y Cabrera Solano, 75'00.

Una donante, 1.000'00.  
Suma y sigue, 10.132'00.  
Ceuta, 12 de abril de 1949.

EL DELEGADO.

## Parque de Intendencia de Ceuta

### ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 25 de los corrientes, se admiten ofertas en la Jefatura del Detall de este Establecimiento, para la compra por gestión directa y libre, de paja para pienso para las necesidades del Parque de Intendencia de Larache y sus Depósitos.

Para ser admitidas las ofertas que se presenten, será condición indispensable, además de la documentación que precedentemente está ordenada para estas compras, recibo acreditativo de haber constituido en la Caja del Establecimiento, una fianza equivalente al 5 por ciento del importe de las referidas ofertas, la cual será aumentada al 10 por ciento, al serle hecha la adjudicación definitiva del artículo.

El pliego de Bases por el que se ha de regir esta compra, podrá ser examinado por quienes lo deseen, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta 12 de Abril de 1949

El Jefe del Detall.  
Firma: Ilegible.

V.º B.º

El Director,  
Firma: Ilegible.



### DISTINGUIDOS VIAJEROS

En el vapor correo de ayer salieron con dirección a la península los Excmos. señores don Lorenzo García Polo, general gobernador militar de Ceuta y don Manuel Granados, jefe de la 92 División.

El primero se dirige a San Fernando y Cádiz y el segundo a Sevilla.

Les deseamos feliz viaje y grata estancia en Andalucía.

—Procedente de la Península llegó el presidente de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta don Manuel Delgado Tagle, a quien enviamos nuestro saludo de bienvenida.

—Llegó de Madrid el primer teniente de alcalde, don Claudio

D. M. Caro Vázquez, D. M. Rubio Aguilar, D. E. Busquets Páges, D. J. Luis Ortiz de Bañanero y D. J. José Armario Pásch

HOY NO HAY

FUNCION



El Sábado de Gloria  
Un estreno magnífico con un reparto de grandes artistas

Una película inolvidable!



Columbia Films presenta  
una producción de Sidney Buchman  
**Canción Inolvidable**  
—COLOR—TECHNICOLOR  
con **Merle Haggard**  
**MIMI OBERON**  
CORNEL WILDE  
Dirección: Charles Victor

## Anuncios breves

### Compras y ventas

NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desee rápida y económicamente.

VENDESE dos chevroleta ligeros modelos 34, cuatro y dos puertas, buen estado, y carrocería hierro, prome camion obras Informes teléfono 202.

### Alquileres

OFREZCO habitación caballero. Teniente Pacheco, 14. 1.º izda. CAMBIO casa Morro por otra Ceuta. Razón esta Administración.

### Pérdidas

RELOJ oro cronómetro "Obra" desde Casino Militar ruella España. Gratificaré Fuerzas Navales (Norte Africa).

PERDIDA perro blanco manchado negro, rabo corto. Atiendo "Chico" Gratificaré devolución Sánchez Navarro, 14.

Romero Rodríguez, a quien saludamos.

### ENFERMO

Se encuentra enfermo nuestro querido amigo, el secretario de la Junta de Abastecimientos don Diego de la Rubia Benzo, por cuya rápida y total mejoría hacemos fervientes votos.

### DE MADRID

Se encuentran en Ceuta, procedentes de Madrid y a fin de pasar una temporada al lado de sus familiares, las bellas señoritas Paquita y Lolita Solera Blancas Paquita y Lolita Solera Blancas, profesoras de Instituto femenino Lope de Vega, de aquélla capital, y hermanas del proflora del Instituto Hispano-Marroquí de Ceuta, nuestro buen amigo don José Solera. Deseamos que la estancia en esta les sea grata.

### TELEGRAMAS DETENIDOS

De Lisboa, para María Sánchez León, y de Barcelona para Dolores López Jiménez Arredondo. Gral. Franco, 15.

# Semana Santa en Ceuta

## Miércoles Santo.- El desfile procesional de las Cofradías de la barriada del Principe.- Las procesiones de esta noche y mañana. Los cultos de mañana

Pasó Jesús el día de hoy en Betania, en víspera de los dolorosísimos acontecimientos que se avecinaban tenía necesidad de recogimiento y reposo. Sus encarnizados enemigos, en cambio, se habían reunido en casa del Sumo Sacerdote Caifás, para deliberar acerca de si convenía prenderle cuanto antes, no con violencia, sino con astucia; pero al fin resolvieron delatarlo hasta después de la Pascua, para evitar posibles tumultos. Más en los decretos de la divina sabiduría estaba fijada la Pascua de aquel año para que en ella se ofreciera el sacrificio de infinito valor en el cual estaba cifrada la salvación del humano linaje. ¿Cómo será posible que se ejecute este decreto eterno, vista la indecisión del Sanedrín? Aquí entra en escena un traidor: Judas, de quien se había apoderado Satanás, deseoso de precipitar los acontecimientos, y resuelto a deshacerse de Jesús cuanto antes. Mientras se hallaban aún reunidos en consejo los indignos pontífices, con los escribas y fariseos, preséntase de improviso ante la asamblea el malvado discípulo, y les hace la siguiente propuesta: «¿Que queréis darme y yo os lo entrego?» La alegría de aquellos miserables fué inmensa al oír tal propuesta.

A pesar de ser doctores de la Ley y conocer al dedillo las Escrituras, poseídos de rabia satánica, no recuerdan al Salmo 108 en que David predijo todas las circunstancias del infame contrato, e igualmente se les escapa de la memoria que Jeremías en su profecía, incluso había señalado exactamente los 30 dineros con que el Justo debía ser traicionado.

La proposición del traidor fué aceptada sin demora y al punto le entregaron los 30 dineros, precio irrisorio señalado por él para la venta de Jesús. Por esto sin duda la Iglesia en la Misa de hoy entona un cántico sublime al Santísimo Nombre de Jesús, pronunciado en este día con tanto odio por sus enemigos.

Las dos Epístolas que preceden a la Pasión, nos describen muy al vivo los tormentos del Salvador. En la primera vemos al Mesías, hermoso y valiente, que va al suplicio con los ojos todo ensangrentado; la segunda viene a ser una especie de «protoevangelio» de las humillaciones, dolores y afrentas que Jesús había de sufrir, en su acerbísima Pasión. «Fué atormentado», dice el Profeta y «lo sufrió sin abrir su boca, cual cordero que es llevado a degollar; y cual oveja, que enmu-

dece delante de los que la traquilan».

Adoremos su silencio divino, que es nuestra salvación; adoremos esas delicadezas exquisitas de un amor, sin par, ni semejante en la Historia de la humanidad, que jamás ha tenido un hombre a otro hombre; y que sólo puede darse en el Corazón de Dios. Reflexionemos cómo hemos sido amados de Dios, nosotros, hijos de su sangre divina, precio de su sacrificio inefable! Supliquemos fervorosamente al Señor que la muerte del Hijo de Dios sea para nosotros un continuo motivo de confianza en la divina misericordia; puesto que ésta confianza ha de ser uno de los primeros elementos de nuestra salvación.

### LA PROCESION DE AYER DE LAS COFRADIAS DEL PRINCIPE

A las 19 horas de ayer salió de la iglesia de San Ildefonso, de la barriada del Principe, la procesión que recorrió las principales calles del lugar, bajando luego a Hadú y terminando su recorrido en el Hogar de Nuestra Señora de Africa.

En primer lugar figuraba el «paso» de la Oración del Huerto, al que seguía el del Santísimo Cristo de Medinaceli, «paso» del que es protector el Cuerpo de Automovilismo y en cuya presidencia figuraba el teniente coronel, señor Prados, así como otros jefes y oficiales y capellán del Cuerpo.

Tras el Cristo marchaba Nuestra Señora de la Amargura, en cuya presidencia se encontraba el Comisario de Policía, don Pascual Gil, en representación del Excelentísimo señor Delegado Gubernativo; el comandante jefe de día, señor Pérez Calvo, en representación del Excmo. señor gobernador militar; el teniente de alcalde, don Enrique Reyes Becerra, en representación del señor Alcalde; así como representaciones de la Guardia Civil y otros Organismos, y al Hermano Mayor, don Juan Curado a quien se debe todo el esplendor que esta procesión está alcanzando, ya que con entusiasmo y labor anualmente la organiza, secundado por los cofrades.

Cerraba la marcha el Reverendo Padre Astorga, revestido de capa y una ingente multitud. Tras el «paso» del Cristo de Medinaceli marchaban infinidad de devotos, muchos en cumplimiento de promesas.

A todos los «pasos» daba escolta una sección de Regulares, cerrando la marcha la banda de

cornetas y tambores del 54 y una compañía de Regulares.

El desfile por la carretera del Principe, ya en plena noche, presentaba un aspecto imponente. Todo el lugar estaba totalmente ocupado por millares de fieles.

### LA PROCESION DE ESTA NOCHE

HOY, Miércoles Santo, hace su salida desde la parroquia de Santa María de los Remedios en la que radica, la cofradía del Santísimo Cristo de la Buena Muerte y María Santísima del Mayor Dolor, que patrocina el Cuerpo de Ingenieros y de la que es camarista mayor honoraria la excelentísima señora doña Casilda Ampuero, esposa de S. E. el Alto Comisario y Hermano mayor honorario el Excmo. Sr. general de Ingenieros, señor Sánchez de Toca.

Esta procesión, con los magníficos pasos del Cristo y de la Santísima Virgen, tiene anunciada su salida a las ocho y treinta de la noche, haciendo el siguiente recorrido: calle de Falange Española, Plaza de los Reyes, calles Camoens, González de la Vega, Cervantes, Ingenieros, Paseo de Colón, Puente Nuevo, calle Gral. Sanjurjo, Puente de la Almina, J. A. P. de Rivera, Camoens, Plaza de los Reyes, Falange Española a su templo.

Los cofrades que acompañan al Cristo, en esta procesión lucirán túnicas negras y túnicas blancas y capirotos granas, los que vayan con el «paso» de la Santísima Virgen.

### LA PROCESION DEL ENCUENTRO

La procesión, llamada del «Encuentro», de la cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, se efectuará mañana Jueves Santo, teniendo su salida, según el programa oficial a las siete y media de la tarde, de la iglesia de Nuestra Señora de Africa, con el «paso» del titular de la misma, desfilando por la Plaza de Africa, calles General Franco y San Juan de Dios, a la misma hora y de la misma iglesia saldrá Nuestra Señora de la Esperanza, que por vez primera figura en estos desfiles procesionales, cuya magnífica imagen sobre artístico trono, recorrerá las calles Independencia y General Sanjurjo, efectuándose el encuentro con Nuestro Padre Jesús Nazareno en el Puente de la Almina. Seguidamente ambos «pasos» recorrerán las calles 18 de Julio, Calvo Sotelo, Sargento Mena, General Aranda, Isabel Cabral, Teniente Arrabal, Falange Española, Plaza del Capitán Ramos, Camoens, J. A. Primo de Rivera, Plaza de San Sebastián, Puente de la Almina, calles de San Juan de Dios, General Franco y Edrisis a la iglesia de salida.

LA PROCESION DE LA COFRADIA DEL CRISTO DE LA HUMILDAD Y NUESTRA SEÑORA DE LAS PENAS Y LORETO

De la iglesia de San Francisco, donde radica la cofradía, hará

mañana, Jueves Santo, su salida la procesión del Santísimo Cristo de la Humildad y del Perdón y Nuestra Señora de las Penas y Loreto, haciéndolo por primera vez, el Santísimo Cristo, al que le ha sido construido un magnífico trono. La hora de salida de este desfile, es a las ocho y media de la noche, recorriendo las calles de Camoens, González de la Vega, Cervantes, Ingenieros, Paseo de Colón, Puente Nuevo, calles Independencia, O'Donnell, Plaza de Africa, calles General Franco y San Juan de Dios, Puente de la Almina, Plaza de San Sebastián y calles de José A. Primo de Rivera y Camoens al templo de salida.

Fuerzas del Ejército del Aire, darán escoltas a estos «pasos».

### LA PROCESION DEL SILENCIO

La antiquísima imagen de talla del Cristo de la Vera Cruz, titular de la cofradía de funcionarios y obreros municipales, como todos los años, saldrá procesionalmente mañana a las 12 de la noche, de la iglesia de Nuestra Señora de Africa, recorriendo el siguiente itinerario: Plaza de Africa, calles O'Donnell, Independencia, General Sanjurjo, Puente de la Almina, calles José A. Primo de Rivera, Camoens, Plaza de los Reyes, calles Falange Española, González Besada (Clavijo), Alfau, Calvo Sotelo, 18 de Julio, Plaza de San Sebastián, Puente de la Almina, calles San Juan de Dios, General Franco y Edrisis a su templo.

Esta procesión, tan popular, que se denomina del Silencio y que está en las calles casi toda la noche del jueves a Viernes Santo, es acompañada por los funcionarios y obreros municipales, vistiendo túnicas negras.

### LOS CULTOS DEL JUEVES SANTO

Santa Iglesia Catedral: a las 9 30, solemnes Oficios, con sermón de Institución, a cargo del muy ilustre señor canónigo, don José Chico Vaello. En la misa de estos Oficios, se distribuirá la Sagrada Comunión. A las 16, ceremonia del Lavatorio, con sermón de Mandato, que predicará el muy ilustre señor canónigo, doctor don Eugenio Gómez Almaraz. A las 17, solemnes Maitines y Laudes (oficio de Tinieblas). A las 20, solemne Hora Santa, organizada por las cuatro Ramas de Acción Católica, a la que están invitadas todas las cofradías y asociaciones religiosas. A las 24, solemne Vigilia de la Adoración Nocturna.

Iglesia parroquial del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30, divinos Oficios, con sermón de la Institución, por el párroco, señor Perpén Rodríguez; a las 18, Hora Santa y a las 24, Vigilia de la Adoración Nocturna.

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 10, divinos Oficios con sermón de Institución, por el párroco, señor Muñoz de Arenillas; a las 17, Hora Santa; a las 22, sermón de Pasión y a las 24, Vigilia de la Adoración Nocturna.

Iglesia de San José (barriada de Hadú): a las 10, solemnes Oficios, con sermón de Institución, por el párroco, señor González Astorga; a las 20, Hora Santa y a las 24, Vigilia de la Adoración Nocturna.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 9, divinos Oficios; a las 24, Vigilia de la Adoración Nocturna.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle (calle Brull): a las 9, divinos Oficios; a las 18, Hora Santa y a las 24, Vigilia de la Adoración Nocturna.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7, divinos Oficios.

Capilla del Convento de Religiosas Adoratrices (calle General Serrano): a las 10, divinos Oficios.

Capilla del Hospital Militar de O'Donnell: a las 10, divinos Oficios.

Capilla del Colegio de Religiosas Concepcionistas (calle Millán Astray): a las 8, solemnes Oficios.

### Delegación de Industria de Ceuta

#### AVISO

Se advierte al público que como consecuencia de averías en la Central Hidroeléctrica, el suministro de energía en esta Ciudad, sufrirá variación con respecto a los horarios que se habían establecido en el aviso dado el 8 del actual. No pudiéndose establecer un horario de consumo determinado, se procurará que las disponibilidades de fluido satisfagan de la mejor manera posible las necesidades de los abonados, estimando esta Delegación que la duración de esta medida será de escasos días.

Ceuta 12 de Abril de 1949  
El Ingeniero Jefe,  
Firmado: Antonio Escrig

### Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

## AVISO

Con el fin de proveer dos plazas de recaderos en las oficinas de esta Institución, se convoca Concurso-Oposición, con sujeción a las condiciones detalladas en la tablilla de la Entidad.

Ceuta, a 12 de Abril de 1949.

LA DIRECCION.

### Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

# LOS DEPORTES

## Cantera y Mogreb, primeros en la Copa de Marruecos

En la segunda jornada de la Copa de Marruecos —Grupo en el que intervienen los conjuntos de Ceuta, Tetuán y Rincón del Medik— se registraron los resultados siguientes:

Mogreb, 5; Fortaleza 3
Morro, 1; Rincón, 0
Hil-la, 1; Cantera, 2

Con estos resultados, la clasificación del torneo es actualmente la siguiente:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Cantera	2	2	0	0	8	1	4
Mogreb	2	2	0	0	8	3	4
Fortaleza	2	1	0	1	6	5	2
Morro	2	1	0	1	1	6	2
Hil-la	2	0	0	2	1	5	0
Rincón	2	0	0	2	0	4	0

Tant el Rincón como el Hil-la, el equipo jaduño éste de nueva formación, se defendieron bien ante el Morro y el Cantera, a los que en un tris anduvieron de ocasionar serios percances. Y al igual que éstos, también fue muy disputado y no menos emocionado el Mogreb-Fortaleza. Nuestro representante, pese a perder se defendió excelentemente, como lo demuestra el hecho de que marcara tres goles y evitara así un tropiezo de escándalo.

Los equipos, claro, no entraron aún en la forma que sería de desear, lo que estimamos es causa de la gran nivelación de fuerzas. El Mogreb, que no hizo ciertamente un lucido papel en el campeonato regional de segunda, sorprende, ahora por su fortaleza y regularidad, pareciendo tener el Cantera y en el Fortaleza a sus más furiosos y encarnizados enemigos.

**+ CRUZ ROJA +**  
el número premiado  
anoche fué el  
**+ 15 +**

Anúnciese en  
**«EL FARO»**  
Diario de la mañana

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO  
Impuesto Incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos		6'35
Flor de Habana paquete de 50		3'25
Lepanto paquete de 25		1'00
CIGARRILLOS		
Toledo cajetilla de 20		2'55
Crema de Cuba cajetilla de 20		2'55
Elegantes cajetilla de 20		1'55
Camel (americano) id. de 20		9'65
Chesterfiel id. de 20		9'65
Yorktown id. de 20		5'50
GIGARROS PUROS		
Independiente elcigarro		1'00
Patria id.		0'85
Regalia id.		1'70

LA DIRECCION

## EL CEUTA FORMA SU equipo de aficionados

Dentro de la actual Directiva de nuestro titular hay un hombre encariñado con la "cantera" local. En ella ve el futuro del fútbol ceutí si se le cuida con esmero y constancia. Fundada mente cree que de aquí han de salir nuestras próximas figuras y que, sobre todo el amor propio y el cariño hacia los colores representativos han de ser como lema del plantel de jugadores del Ceuta.

Además de contarse con el Africa Ceutí como filial, la directiva ceutista ha decidido, pues, la formación de un equipo amateur o de aficionados que ya afianza sus armas, que muy pronto ha de comenzar su actividad. Ingresarán en él todos aquellos pequeños en quienes la afición y las aptitudes permitirán ver algo bueno en un futuro próximo. Después, al Africa Ceutí a term nar de completarse. Y como remite a vestir esa camiseta marroquí del titular que es y debe ser siempre meta y anhelo de nuestros jóvenes futbolistas.

La idea de formar un equipo de aficionados nos parece un acierto. Un acierto si se le coge

con el cariño y la constancia que merece. Los éxitos de esta obra no se han de ver por cierto rápidamente. Pero al correr de los años drán de su indiscutible éxito.

Los jugadores que están siendo probados a fin de que el "mister" Paercia escoja a los que mejores condiciones reúnan son: Guardametas: Amador (Cultura), 20 años; Panadero (Ceutí), 18; Pizarro (Cultura) 20; Rafael (Betis) 18; defensas laterales: Reviralta (F. J.) 17; Trujillo (Cultura) 19; Iborra (Morro) 19; Zapater (Morro) 18; defensas centrales: Azcoitia (Cultura) 17; Gutiérrez (Ceutí) 19; medios volantes: Vargas (F. J.) 20; Quintana (F. J.) 19; Escalante (Morro) 19; Torres (Betis) 18; Extremos: Abad (Canarias) 16; Blanco (Morro) 18; Cuesta (Betis) 16; Barranco (Ceutí) 18; Interiores: Peña (Morro) 18; Dris (Betis) 19; Omeño (Cultura) 7; Benítez (Morro) 17; Defensas centro: Carbonell (Cultura) 19; Vallejo (Cultura) 19. Todos ellos procedentes de nuestros equipos modestos.

## Para el día 24 se prepara la "Vuelta a Ceuta" de pedestrismo

### Lo organiza Educación y Descanso

Lanzada de nuevo a impulsar y fortalecer el deporte en Ceuta, en todas sus diversas y múltiples manifestaciones, la Obra Sindical «Educación y Descanso» está ya dando cima a un vasto e interesante programa.

Podemos anticipar que el domingo próximo se celebrarán varias pruebas ciclistas y con toda probabilidad el 24, tendrá lugar una gran carrera pedestre, consistente en la Vuelta a Ceuta.

El anuncio de estas pruebas estamos seguros que será favorablemente acogido, de modo especial el de la Vuelta a Ceuta en pedestrismo, deporte atractivo e interesante, que pocas veces figuró en nuestro calendario anual y al que «Educación y Des-

canso» se propone prestar el máximo calor y ayuda.

Otras no menos interesantes competiciones piensa organizar y celebra la Obra Sindical, de la que oportunamente iremos dando cuenta. Por hoy bastará saber que hay muy buenos propósitos, proyectos bastante ambiciosos y el firme y decidido empeño de que el deporte cunda entre nuestros productores. Que no es poco si el entusiasmo y la constancia marchan por delante.

## Goleadores del Grupo Sexto

Es difícil arrebatarse ya el título al onubense Domínguez

Trás la penúltima jornada de Liga, la clasificación de goleadores del Sexto Grupo, en sus primeros lugares, es la siguiente:

- Con 22 tantos: Domínguez (Huelva).
- Con 20 Arregui (Ilturgi),
- Con 18 Rufo (Linense), Crias (Cádiz) y Luisito (Melilla).
- Con 16: Bozambo (Larache).
- Con 15: Pedrin (Ceuta) y Vinuesa (Atlético).
- Con 14: Villar (Córdoba), Unamuno (Jaén).
- Con 12: Ayala (Linense), Cabrera (Betis) y Helguera (España).
- Con 11: García Díaz (Algeciras); Pepin (Atlético), Manolin (Córdoba).
- Con 10. Chispa, (Cádiz).
- Con 9: Máximo y Luchana (Betis), Ubis (Linense), Martín (Ilturgi), Molina (España), Marti-

## Comisaria General de Abastecimientos y Transportes

Jefatura Provincial del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados  
CADIZ

Observando grandes diferencias en el Censo ya confeccionado en ganado y lana, procederán en el plazo de 20 días a rectificar sus declaraciones aquellos ganaderos y productores de lanas que por error o cualquier otra causa, no hubiesen declarado dichas existencias en los meses de julio y agosto del pasado año, significando que esta rectificación se refiere a los meses indicados, debiendo tener en cuenta el incluir en dicha declaración aquellas partidas de ganados o lanas que posteriormente hubiesen vendido.

El plazo de rectificación empieza el día 10 y termina el 30 del corriente mes, advirtiéndose que serán puestos a disposición del Ilustrísimo señor Fiscal de Tasas, aquellos que se les pruebe falsedad en sus declaraciones.

Las Altas y Bajas que se produzcan en meses sucesivos, serán comunicadas a las Delegaciones Locales de Abastecimientos, y los ganaderos que no tengan amparadas la existencia total de sus ganados en la hoja declaratoria (modelo CCD-20) se les intervinirá con todo rigor, formándosele el oportuno expediente.

Las Altas siempre deberán producir nueva declaración de aquellas partidas que den origen a estas, y las Bajas se justificarán con los conduce, y caso de que estos no se produzcan, por tratarse del mismo término municipal, se deberá fijar al dorso de la declaración, una diligencia firmada por los señores Alcaldes como Delegados Locales de Abastecimientos, en la que figure el destino que se le dé al ganado (sacrificio, muerte o venta a otros ganaderos)

Lo que se publica para general conocimiento

Cádiz 5 de Abril de 1949.

Nuestro teléfono: 7-9-9

nez II (Ceuta), Sanabria (Huelva) y Eduardín (Algeciras).

Con 8: Muñoz (Córdoba), Rodolfo (España), Juancito (Cádiz), Iturbe (Ilturgi).

Los goleadores del club titular son: Pedrin (15), Martínez (9), Adell (5), Gil (4), Cuca (3), Guerrero (2), Ruiz (2), Torres (2), Alamo (1), Yeto (1), Lucas (1), Toto (1) y Oramas (1)r

## TERCIO DUQUE DE ALBA

Segundo de La Legión

MAYORIA

Autorizado por la Superioridad, la venta en pública subasta de un Grupo de Motor para el fluido eléctrico cuyas características se detallan por el presente anuncio se invita a todos los industriales, comerciantes y particulares a quienes pueda interesar, que en cualquier día laborable de 11 a 13 horas pueden personarse en el Despacho del señor Teniente Coronel Mayor de este Tercio, quien les autorizará a comprobar el estado del mencionado motor, así como precio mínimo de la subasta.—Se entiende de que al que se le adjudique el mismo, será teniendo en cuenta que los gastos de traslado del indicado motor, es por cuenta y cargo del adjudicatario, así como el importe del presente anuncio.—La subasta se celebrará en Dar-Riffien el 30 del corriente mes a las 11 horas.—El adjudicatario deberá depositar en la Caja Principal el 10 por 100 del importe de la subasta y el resto hasta completar la cantidad al hacerse cargo del motor.

### CARACTERISTICAS

Marca «Diesel M. A. N.» Fabricación en Ausburgo-110 H.P. Consumo de combustible GAS-OIL Cuatro Cilindros de cuatro tiempos. Excitación 115 Voltios, salida transformador 220 Voltios corriente alterna.—Consumo corriente máxima 90 K.W. Volante 1,70 metros con compresor y botella de aire para arranque.

Dar-Riffien 11 de Abril 1949.  
El teniente coronel mayor  
Angel Enriquez Larrondo  
(firmado y rubricado)

V.º B.º

El coronel primer jefe  
Joaquin Miguel Cabrero  
(firmado y rubricado)

## TRASPASO

Habiendo sido traspasado el kiosko de bebidas sito en la Mezquita (Jadú) propiedad de don Agustín Ruiz, se avisa por medio del presente a cuantos señores tengan cuentas pendientes de cobro con el mismo para que pasen a liquidarlas antes del día 25 del actual. Pasada esta fecha el nuevo dueño se hace irresponsable a todo pago.

Ceuta, 12 Abril 1949.

## GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5.

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE-  
RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: G. Yagüe 12, 2.º decha. Consulta de 4 a 6. Tel. 1038

# Cartas al Director Las emisiones especiales de Semana Santa, de Radio Ceuta

Recibimos la siguiente carta que damos a la publicidad:

Mr. Director de El Faro. Mi querido amigo, El tráfico en Ceuta que por la estrechez de su calle principal y por los "tapones" que hay en ella, se hace cada día más difícil ya que cada día también aumenta el número de vehículos, se hace más difícil aún por causas que podrían evitarse fácilmente pues para ello bastaría que algún agente regulador del tráfico vigilara éste en las citadas angustias y tapones; más como tal agente no existe, o al menos no se le ve.

Citar, entre los muchos que a diario suceden, el ocurrido ayer:

En la calle Falange Española y en su trozo comprendido entre la iglesia de los Remedios y la "Comercial Maza", había estacionados tres coches ligeros. Por consiguiente ese trozo de calle ya de por sí muy estrecho, quedaba reducido a la mitad. Y por si esto no bastaba, llegó una camioneta de viajeros y paró en el citado trozo, con lo que ya la calle quedó reducida a cero.

La camioneta venía abarrotada, con la gente amontonada en el pasillo, y por lo tanto el conductor hubo de situarse en la acera para irles cobrando a los que se apeaban, ya que seguramente, no pudo hacerlo en marcha, en virtud de la ley de la impenetrabilidad. Resultado: que la camioneta estuvo parada enfrente de los coches de la acera contraria más de 10 minutos; que la calle quedó cerrada al tráfico durante dicho tiempo y que ello dio lugar a un colapso de vehículos, con perjuicio importante para los que iban a guiso, a causa del retraso sufrido.

¿Se pueden evitar o no estas anomalías? El Municipio tiene la palabra.

Con el ruego de que ordene la publicación de esta carta en ese popular diario, se despide su afmo: amigo v. s. q. e. s. m. Rafael González del Toro".

Radio Ceuta presentó ayer a través de sus micrófonos, la tercera y cuarta emisión de la serie PASAN LAS COFRADIAS.

A las cuatro de la tarde ofreció una emisión patrocinada por la Hermandad del Descendimiento, de la que es protector el Arma de Artillería, y a las 10:30 de la noche la que patrocinó la cofradía del Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora del Mayor Dolor, de la que es protector el Cuerpo de Ingenieros y camarista mayor honoraria la Excmo. Sra. de Varela, constituyendo ambas emisiones un éxito más de los muchos que lleva logrados nuestra Emisora local.

Esta tarde, a las cuatro, se radiará la quinta emisión del programa extraordinario PASAN LAS COFRADIAS, y le corresponde a la Venerable y Real Cofradía del Santo Entierro y María Santísima de la Soledad y por la noche, a las once, y a petición de numerosísimo público volverá a radiarse el maravilloso guiño REDENCION que tanto gustó el pasado domingo, y que patrocina la Cofradía del Santísimo Cristo de Medinaceli, de la que es protector el Servicio de Automovilismo.

Sabemos también que las gestiones para retransmitir el sermón de las Siete Palabras y la procesión del Viernes Santo van por muy buen camino y sinceramente deseamos obtengan un resultado satisfactorio para el mayor esplendor de nuestra Semana Santa.

Sabemos también que las gestiones para retransmitir el sermón de las Siete Palabras y la procesión del Viernes Santo van por muy buen camino y sinceramente deseamos obtengan un resultado satisfactorio para el mayor esplendor de nuestra Semana Santa.

## EL FARO en TETUAN

### Entrega a la Princesa Lala Amina del obsequio de S. E. el Jefe del Estado español, con motivo de su boda

Tetuán, 12. (Por teléfono, de nuestro redactor-corresponsal.)

—Esta tarde, en la Residencia de los Excmos. Sres. de Varela recibieron S. A. I. el Jefe de la Zona y a la hermana de ésta, princesa Lala Amina, a quienes hicieron entrega en nombre de S. E. el Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, del chalán situado en la carretera de Ceuta y que ha sido ofrecido a la princesa con motivo de su boda.

Los príncipes tomaron el té con los Sres. de Varela, desarrollándose la reunión en un ambiente de profunda cordialidad y gran simpatía.

### PROYECCION DE INTERESANTES DOCUMENTALES

El domingo a mediodía y en el Teatro Español con la asistencia de S. A. I. el Jefe de la Zona; delegado general de la Alta Comisaría, Excmo. señor general Martínez Simanca; de-

legados de Servicios otras autoridades y un numeroso público, se proyectó una interesantísima colección de documentales, hechos por la casa Herma Films, bajo el patrocinio de S. E. el Alto Comisario, teniente general, Varela.

Esta colección, que fué calurosamente aplaudida por el público y favorablemente comentada ha constituido un señalado éxito y se considera muy necesarios para dar a conocer la magna labor que en todos los aspectos desarrolla España en estas tierras, bajo este feliz momento.

En su primera parte, figura "Cauce de hombres" exposición narrada, como todos los demás, de la labor cerca del río desde los centros de Piscicultura hasta las Escuelas elementales de Trabajo, de las que el joven musulmán sale capacitado para enfrentarse con la vida. "Nómadas" e habitantes de las regiones orientales del Protectorado. "Nocturno de la ciudad santa" detalle de la bellísima ciudad de Chauen, con sus azules típicos y rincónes pintorescos "Caballería Jalfiana" soberbia exposición del adiestramiento de estas guerridas fuerzas.

En la segunda parte, se proyectaron "La ciudad de Sidi Mandri" Tetuán con sus viejas murallas y puertas, industrias típicas y lugares bellísimos. "Reliquias españolas en el norte de África" con los héroes Peñones e Irfas Chafarinas. "Médicos de Marruecos", exposición de la labor que en el orden sanitario se está desarrollando cerca del marroquí. "Los noves de piedra", bonito cuento rifeño, llevado a la pantalla y que da lugar a fotografías interesantes sobre usos y costumbres de esta región del Protectorado español y por último el magistral reportaje de "La Legión" que ha obtenido el premio "Ejército 1948", muy acabado y que de forma jocunda y emotiva, refleja la vida y preparación de estas heroicas fuerzas, su Museo donde se conservan tantas y tantas reliquias de héroes y otros lugares de la casa solariega de La Legión.

El público, como antes decimos aplaudió calurosamente y al aparecer en la pantalla a S. A. I. el Jefe de la Zona y S. E. el teniente general Varela, con motivo de un desfile, les rindió su más gran homenaje con ovaciones insistentes.

# EL FARO en ALGECIRAS

## EXTRAORDINARIO ESPLENDOR DE LAS PROCESIONES

Con creciente animación "Cristo de la Buena Muerte" y gran afluencia de forasteros, Nuestra Señora del Mayor Dolor, en esta procesión figuran dos "pasos"; en el primero de ellos, puede admirarse la milagrosa ofiura del Cristo de la Buena Muerte, y en el segundo, bajo palio, con magnífico bordado en oro, la Santísima Virgen del Mayor Dolor, soberbia talla en madera del notable escultor sevillano Castillo Lastrucci. Los hermanos de esta cofradía visten túnica negra y antifaz del mismo color, con cinturón de esparto y capa color grana.

El desfile seguirá el siguiente itinerario: Plaza de San Juan de Lima, Casetano del Toro, Segismundo Moret (izquierda), Cañonero Dato, Alcázar de Toledo, Plaza de Nuestra Señora de la Palma, Cánovas del Castillo, José Antonio Primo de Rivera, Plaza del Generalísimo Franco (izquierda), Alfonso XI, Calvario, Regino Martínez, Muñoz Cobos, Cristóbal Colón, General Castaños, Juar Morrisón, Castelar (derecha), doctor Pérez Rodríguez (izquierda), Plaza de San Juan de Lima, a su tiempo.

### CULTOS

A las siete y treinta de la tarde, en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, tendrá lugar el Canto de Tinieblas. El Jueves Santo a las diez de la mañana, Oficio solemne y sermón de institución (con asistencia de las autoridades). A las cuatro de la tarde, función del Lavatorio y náutica. A las siete y treinta, Canto de Tinieblas.

### LA PROCESION DE HOY, MIERCOLES SANTO

Hoy, a las nueve de la noche saldrá de la parroquia de Carmen la cofradía del Santísimo

## «Voluntad de Resurgimiento»

Es la suprema aspiración de las generaciones de la nueva España

## Gran paso hacia la estabilización europea, frente al comunismo

(Viene de la primera). el resultado que la nueva política tendrá en definitiva sobre el cuerpo vivo del país, pero desde el término de la guerra y el fracaso de la acción cuatripartita, este es positivamente el primer acto de Gobierno de los aliados en Alemania, y puede considerarse considerablemente a la estabilización de Europa en el punto donde era más necesaria; la frontera de la cortina de hierro.

A pesar de las importantes concesiones hechas por los Estados Unidos para encontrar un punto de coincidencia con los franceses —la constitución de un Estado federal alemán— el acuerdo de Washington significa fundamentalmente el triunfo de la tesis americana, de que el peligro está en Rusia y no en Alemania; en otro sentido, el término de los Gobiernos militares, e nombramiento de altos comisionados civiles y la oportunidad inmejorable de que Alemania pueda gobernarse a sí misma activarían automáticamente la cooperación cívica de un país que se está rindiendo en la desesperación espiritual y política.

## Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno y María Santísima de la Esperanza

Se invita a todas las señoras y señoritas que ataviadas con la clásica y tradicional mantilla deseen acompañar a la Santísima Virgen de la Esperanza, en la procesión del Jueves se pasen por la Iglesia de África a las 7,30 de la tarde, hora en que saldrá dicha procesión.

## Anúnciese en el DIARIO EL FARO

## Delegación del Ministerio de Trabajo

### Gratificación a la Dependencia Mercantil

Conforme al art.º 48 de la vigente Legislación Nacional del Trabajo en el Comercio, aprobada por Orden de 10 de febrero de 1948 (BB. OO. del E. de los días 6 al 12 de abril de 1948) con efectos desde primero de enero anterior, el personal de las Empresas sujetas a esta Reglamentación percibirá obligatoriamente dentro del primer trimestre de cada año, una gratificación en función de las ventas o de los beneficios, según el sistema elegido por la Empresa sin que los ingresos de los trabajadores por este concepto puedan ser inferiores en ningún caso al importe de una mensualidad por la remuneración inicial reglamentaria más el premio por antigüedad (cuatrienios).

Dicha gratificación será satisfecha en todo caso, con independencia del resultado económico de ejercicio, de acuerdo con la Orden de 9 de abril de 1948 (B. O. del E. de los días 2-5-48). Habiendo transcurrido el primer trimestre señalado en la Reglamentación para la liquidación obligatoria de dicha gratificación, se apercibe a las Empresas morosas para que efectúen el pago dentro del mes de abril en curso pues a partir del primero de mayo la Inspección de Trabajo sancionará a los infractores.

Ceuta, 9 de abril de 1948. El Inspector General, Delegado de Trabajo.

Luis Sánchez-Banco.

## España alcanzó su plenitud histórica cuando su pueblo tuvo "VOLUNTAD DE RESURGIMIENTO"

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 pta

PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

## Periodistas del mundo en torno al político

## Unir a Europa es la máxima aspiración de Mister Bevin

### Esto sería la obra cumbre de su vida, para la que tiene la colaboración de su más caracterizado contrincante político: Mister Churchill

La Asociación de Corresponsales de Prensa extranjera, siguiendo una antigua y agradable costumbre, ofreció hace días un almuerzo al ministro de Relaciones Exteriores de la Gran Bretaña, Mr. Bevin. Estos almuerzos revisten siempre gran interés porque de ellos se espera que el invitado, sobre todo si es alta personalidad política, satisfaga la voraz curiosidad de los muchachos de la Prensa, haciendo alguna declaración especial o dando a conocer algún propósito del Gobierno todavía no revelado. Por esta razón son muchas las personas diputadas, escritores, comentaristas que se acogen a la invitación generosa de los reporteros para asistir al banquete. A éste acudieron 350 comensales, entre los que figuraban varios ministros y catorce embajadores.

Hemos observado que Mr. Bevin lo mismo cuando se dirige a los periodistas que a los representantes sindicales o compañeros de partido, lleva su discurso preparado de antemano, para no pecar por más ni por menos. Pero aún así es corriente que abra paréntesis en su disertación para decir lo que el momento o el ambiente le dicta. Son improvisaciones llenas de sinceridad y de pasión, tan huma-

nas que impresionan tanto a los enemigos como a los simpatizantes. En este banquete los oyentes se mostraban más propicios a la crítica que al elogio. Cuando entró en el comedor Mr. Bevin fué recibido cortésmente por todos los invitados puestos en pié. El almuerzo transcurrió en gratas y cordiales circunstancias.

Habló al final Mr. Bevin y cuando terminó su oración todos quedamos decepcionados. Contra lo que se esperaba, el ministro no hizo alusión alguna al Pacto Atlántico, al reconocimiento por Inglaterra de la República de Israel, suceso que muchos sitúan en las próximas 48 horas. Y sin embargo...

No obstante el escamoteo a que aludimos, el discurso del ministro tuvo una nota fuerte, de general interés. Veamos en que consistió, reproduciendo taquígraficamente las palabras del orador, en lugar de interpretarlas:

—«Como ministro de Relaciones Exteriores de la Gran Bretaña—dijo—declaro solemnemente que antes de que abandone el cargo, si cuento con salud bastante, proseguiré trabajando en lo que creo que sería obra culminante de mi vida, aunque llevo ya cuarenta años de actividad gubernamental, bien en los sindicatos o al servicio del Estado. Esta obra culminante sería establecer la unión de Europa sobre unas bases firmes, definidas y progresivas».

El comentario a las anteriores palabras fué unánime: si Mr. Bevin continúa en su cargo hasta mediados de 1950, fecha en que terminará el mandato del Gobierno laborista, no es imposible que esa gran aspiración se convierta en realidad, porque cada día se dan nuevos pasos hacia ella, el Plan Marshall, que viene funcionando sin ningún obstáculo; el Pacto de Bruselas, base de la Unión Sindical; el Pacto Atlántico, que se acaba de firmar en Washington. Todo estos organismos y otros que han de surgir son sin duda alguna los cimientos sobre los que se habrá de edificar la Unión Europea. Si esta gran comunidad llega a ser un hecho firmante establecido. Mr. Bevin habrá realizado la obra cumbre de su vida,



Mr. Bevin



Mr. Churchill

para la que tiene la eficaz colaboración de su más caracterizado contrincante político: Mr. Churchill. —(Servicio especial).

## Rusia recobra unacorazado



Llegada a Rosyth (Escocia) del Royal Soyersing, acorazado británico que Inglaterra prestó a Rusia hace cinco años.—Calpe

## Semana Santa EN MALAGA

### UNA PROCESION DE CASTILLA

El doctor Herrera Oria, este querido obispo de Málaga, que fuera maestro de periodistas cuando dirigió «El Debate», dedicó a los costaleros unas palabras que cayeron como bálsamo confortador entre los hombres que llenaban el patio del Palacio episcopal.

Cuatro cofradías han hecho la carrera oficial: Santísimo Cristo Coronado de Espinas y Nuestra Señora de Gracia y Esperanza; Nuestro Padre Jesús de la Pasión, Jesús Cautivo y María Santísima de la Trinidad y Nuestro Padre Jesús de la Columna.

¡Que bello es el paso de la cofradía de los excautivos españoles, elevado en el trono, entre los pliegues de su blanca túnica, seguido por la Virgen de la Trinidad hasta la que ascienden perfumes y cantares! La gente se agolpa en su ansia de ver este cuadro tan bello e inolvidable.

Por la noche vamos hacia la Plaza del Obispo, que parece dormir con su aire provinciano, a la sombra de la catedral malacitana, y es allí, donde entre clarines y campanillas, con una muchedumbre de rodillas, la cofradía de los estudiantes con sus dos imágenes, Cristo Coronado de Espinas y la Virgen de Gracia y Esperanza, reciben la bendición del obispo doctor Herrera Oria. Es este un acto nuevo en la Semana Santa malagueña, de tan honda emoción, que creemos tan sólo será posible superar por otros dos acontecimientos, que nos anuncian: la salida del preso y la bendición del Nazareno de la cofradía de la Esperanza, en la noche del Jueves Santo.

Quedamos admirados del pugilato que se establece entre los hombres que llevan el «paso» de la Virgen, estibadores del puerto y los muchachos estudiantes, que portan el del Señor. Situados frente a frente los dos tronos, se saludan, avanzan, retroceden, tuercen a derecha e izquierda, todo ello entre las aclamaciones de la multitud que llena la plaza, el sonar de las banderas, y sin que cese el «baile», ese «baile» que no pueden comprender los que no son malagueños. Y la

cofradía inicia su nueva marcha hacia la carrera oficial.

Después vemos el conocido por el «Cristo de los gitanos», atado a la columna, sufriendo la flagelación. Mas tarde, en contraste con las restantes cofradías, llenas de luz y colorido, desfila la del Cristo de la Pasión, severa, en recogido silencio, de fina y delicada sencillez. La principal característica de esta cofradía es su ascetismo religioso, su desden a todo lo espectacular. Parecía que este estilo procesional corresponde solo a Castilla, pero precisamente por eso, entre el azul mediterráneo gusta y se mete muy hondo el desfile del Cristo de la Pasión.

RAUL DE MONTEMAR

## Nuevos procesos en Alemania

(Viene de la primera)

ber sido inspirado por el ministro de Propaganda, doctor Goebbels, pero Dietrich aprobó y autorizó toda publicación, como sus propios testigos confiesan. —EFE.

Otros altos funcionarios  
declarados culpables ; ; ;

Nuremberg, 12.—Entre los altos funcionarios alemanes declarados culpables de crímenes de guerra contra los judíos figuran, además de doctor Dietrich, Richard Darre, ministro de Agricultura del Reich; Wilhelm Keppler, consejero económico del Führer; Hans Kehal, jefe de Armamentos y Producción de Guerra; Hans Lammer, ministro y jefe de la carpillería del Reich; Gustav Adolf von Molynd, secretario de Estado en el Ministerio de Asuntos Exteriores, y el general de las S. S., Berger. —EFE.

«Voluntad de Resurgimiento»  
Es el lema de la Juventud Trabajadora